

ノーマル機

今回の言葉物語は「ノーマル機」という言葉を基に、現在のパチンコにおける環境を少し掘り下げてみたいと思います。

プリペイド化進行の中で

今回の言葉における定義は「保留連ちゃん機規制事案後に生み出された、確率変動及び時短等を一切搭載しない現金で遊ぶパチンコ機」とします。

これは1993年に起きた保留連ちゃん機「ダービー物語ショック」を契機に登場したパチンコのことを指します。このダービー物語ショックについては今回触れませんが、大当たり終了後にすぐ大当たりが続きやすい現金機がこの遊技機以降事

チノコ店ばかりではなかつたために、しばらくの間はCR機と今までの現金機がメーカーから売り出されるわけです。

連ちゃん要素を絶たれて

ところが、現金機には今まであった連ちゃんの要素を一切盛り込むことができなくなり、世に出回る現金機は一発抽選のみのノーマルデジパチばかりとなるわけです。ところが、この時代に出回る遊技機達は多くのパチンカーたちの記憶に残る珠玉の名作ばかりとなるものであつたのです。



当時概念に無かつた専用枠を採用、ファンの腹肝を抜いた。
Fネプチューン©SANKYO

SANKYOから登場し
こととなります。それは

実上発売されなくなつた事案で、あつたと留めます。

興奮させる工夫の数々

当時究極と言われた珠玉のドラムリールアクションを搭載したFネプチューンや、初のサラウンドスピーカーを駆使し近未来的宇宙空間をイメージしたFウォーズを打つておるお客様の興奮する顔は今でも目に焼き付いています。

大当たり確率は約205分の1と、

今で言うライトイドルスペックですが、大当たり1回の出玉は約2300から2400発と大盛り。

この2機種の登場後、各メーカーか

らノーマルデジパチが多数生まれ、そ

の後の機械にも活かされた機能が多数

あります。例えば全回転リーチやコマ

送りアクション搭載した初のドラムパ

チンコのFネプチューンに、重複図柄

(例えば図柄AだけでなくBの役割も

担う)を搭載した球界王、図柄表示を

ドラムではなくベルトを表示装置にし

たフルーツマシーン、縦型の液晶画面

を搭載したドリームガールズなど、数

えれば幾らでも出できます。言葉に語

弊はありますが、業界の苦境に対して

ヨナルなデビューをする

こととなります。それは

た「ファーバーウォーズ」「ファーバーネプチューン」の2機種です。

サイクルに追いつかず

した元年こそ1994年であったともいえるでしょう。

昨今のパチスロ市場では、獲得枚数期待度の高いタイプとは別に、ジャグラードという機種を中心としたボーナスのみで出玉を増やす「ノーマルAタイプ」と呼ばれるジャンルがあり、複雑なゲーム性を嫌うユーチャーの受け皿になっています。しかし、現在のパチスロにはまったくそのジャンルはありません。

それは残念ながらノーマル機があります。この2機種の登場後、各メーカーから費用回収に至らないため現在の回転サイクルの速さに対応出来ない等多くの理由があります。ではその逆の動きをすればとも思いますが、確率変動ダード(事実上の標準)ではないこと、のパチスロ市場でのデファクトスタンダード(事実上の標準)ではないこと、

転サイクルの速さに對応出来ない等多

くの理由があります。ではその逆の動

きをすればとも思いますが、確率変動

があつて当たり前の高い射幸性機が台頭する今では、もうこのジャンルの再

登場は難しいでしょう。

誰もが気軽に遊ぶことができたノーマル機というジャンルは、今しばらく古き良きパチンコの思い出というホールの中だけで稼働を続ける事になりそうです。

(大和田敏男)

苦難の中から名機たちが